

Regierungsratsbeschluss

vom 21. Juni 2004

Nr. 2004/1302

Volksinitiative zur Aenderung der Kantonsverfassung: Proporz für die Regierung Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Die Staatskanzlei unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Volksinitiative zur Aenderung der Kantonsverfassung: Proporz für die Regierung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Vorberatende Kommission

Justizkommission

Verteiler

Büro Kantonsrat
Präsidien der ständigen kantonsrätlichen Kommissionen (7)
Staatskanzlei (3, Sch, Stu, San), mit B+E
Aktuarin Justizkommission, mit B+E
Parlamentsdienste, mit B+E
Traktandenliste KR, mit B+E